



Auf der Rheintalbahn arbeiten wir uns Schritt für Schritt voran.



Fahrplanänderungen im Baujahr 2022

Karlsruhe – Offenburg – Freiburg (Brsg) – Basel

Für ein zuverlässiges Schienennetz machen wir die Eisenbahninfrastruktur für unsere Kundinnen und Kunden weiter fit für die Zukunft. Auch 2022 geht es mit den Arbeiten für ein „Neues Netz für Deutschland“ voran. In Baden-Württemberg stehen zahlreiche Vorhaben für die Modernisierung, Instandhaltung, den Neu- und Ausbau des Schienennetzes sowie attraktivere Bahnhöfe auf dem Plan.

Schwerpunkte auf der Rheintalbahn sind unter anderem die weiteren Arbeiten im Rahmen der „Aus- und Neubaustrecke Karlsruhe – Basel“, speziell in den Abschnitten Karlsruhe – Rastatt und Müllheim (Baden) – Basel, sowie die Umbauarbeiten im Bahnhof Rastatt (Bahnsteigmodernisierung und barrierefreier Ausbau). Darüber hinaus arbeiten wir auch zwischen Offenburg und Müllheim (Baden) in verschiedenen Abschnitten an Gleisen, Brücken und Lärmschutzwänden.

Unsere Arbeiten erfordern jedoch **Sperrungen in wechselnden Abschnitten/Zeiträumen mit unterschiedlichen Auswirkungen auf den Zugverkehr**. Über Ostern (15.–18. April) sind Totalsperrungen zwischen Rastatt und Baden-Baden sowie Herbolzheim (Breisgau) und Freiburg (Breisgau) notwendig.

Bitte informieren Sie sich rechtzeitig vor Reisebeginn über Ihre Verbindungen!

Wir bitten um Entschuldigung für die entstehenden Unannehmlichkeiten.



Bitte informieren
Sie sich vorab!



Verkehrsunternehmen	Internet	Telefon
DB Regio	bauinfos.deutschebahn.com	0711 2092-7087
DB Fernverkehr	reiseauskunft.bahn.de	030 297-0
AVG	avg.info	0721 6107 5886